

Am Samstag dem 27. und Sonntag dem 28. August fand in Hallein das zweite Wochenende des sogenannten K-Projekts statt. Es waren wieder Spieler und Trainer aller Vereine eingeladen und das Angebot wurde wieder stark in Anspruch genommen. So behandelte IM Gerd Schnieder am Samstag Themen wie, Königsangriff und Planfindung. Zu letzterem Thema gab es dann noch interessante Ausspielstellungen, welche anschließend hochwertig besprochen und analysiert worden sind. Nach diesen anstrengenden, aber sehr lehrreichen neun Stunden, endete das Training am Samstag. Am nächsten Tag wurden vormittags die Themen des Vortages wiederholt und in einer Ausspielstellung erneut diskutiert. Nach der Mittagspause wurde die Gruppe in Jugendliche und Trainer geteilt. So vermittelte IM Gerd Schnieder den Trainern Konzepte und Ideen, die er selbst schon in der Steiermark umgesetzt hatte, um die Attraktivität des Schachsports, vor Allem für Kinder und Jugendliche, zu erhöhen. Während diesem Vortrag wurden unter den Jugendlichen zwei kleine Kurzzeitturniere durchgeführt. Die letzte Stunde des Tages wurde genutzt, um die in diesem Turnier gespielten Partien zu analysieren.

Abschließend möchte ich mich für die exzellente Organisation sowie Durchführung herzlichst bei allen bedanken und freue mich schon auf die nächste Einheit.

Kipman Felix

